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«Надо, в первую очередь, научиться 
больше детей создавать семье. У нас кад-
ровый дефицит связан, во-первых, с 
уменьшением количества рождаемости. 
Сегодня дети, которые готовы произво-
дить потомство – это дети 1998 года, а 
это был пик снижения рождаемости тоже. 
И через 18 лет мы снова получим эту си-
туацию», – сказал Суханов в эфире ОТВ. 

По его словам, дефицит кадров сказы-
вается на количестве отремонтирован-
ных домов и сроках ремонта, что по-
влияет на невыполнение программы кап-
ремонта. Также чиновник вспомнил 
слова президента РФ Владимира Путина, 
который говорил, что в семьях должно 
быть по три ребёнка. «Я поддерживаю, 
надо – три. Тогда у нас и с кадрами про-
блем не будет», – отметил глава фонда 
капремонта на Среднем Урале. 

Да, на рынке труда сегодня наблюда-
ется острый дефицит сотрудников со 
средним профессиональным образова-
нием – «синих воротничков». Но дело не 
в том, что молодёжи не хватает, а в том, 

что она, мысля вполне логично, хочет ра-
ботать поменьше, а получать, наоборот, 
побольше. Повысить зарплаты и престиж 
представителей рабочих специально-
стей? Не-а, не слышали. Лучше через во-
семнадцать-двадцать лет предъявить 
претензии женщинам, которые, может 
быть, искренне мечтали родить элек-
трика, а получился блогер.  

Есть и ещё один интересный аспект: 
акушеров-гинекологов и неонатологов в 
стране тоже не хватает. Российское об-
щество акушеров-гинекологов оценивает 
кадровый дефицит от 8,5 тыс. до 11,5 тыс. 
специалистов. Первый вице-президент 
общества Геннадий Сухих на совещании 

в Национальной медицинской палате 
подчеркнул, что служба родовспоможе-
ния в России в календарном году охваты-
вает около 2 млн беременных, около 1,3 
млн новорождённых. С ними работают 
43,3 тыс. акушеров-гинекологов, 5,6 тыс. 
неонатологов и 44,6 тыс. акушерок. Сухих 
также обратил внимание, что в шести ре-
гионах перинатальные центры вообще 
отсутствуют. В их числе Чукотка, Камчат-
ский край, Еврейская автономная 
область, Ненецкий автономный округ, 
Костромская и Магаданская области. В 
Москве и Подмосковье роддома тоже 
массово закрывают – так, родильного 
дома, отработавшего без малого семьде-
сят лет, лишился подмосковный науко-
град Жуковский. 

Интересно, посоветуют ли представи-
тели власти и в этом случае свой любимый 
совет? А как бы было хорошо: сегодня ты 
родишь акушера, а завтра он примет у 
тебя роды. Впрочем, и в этом случае есть 
вероятность родить депутата, который 
продолжит курс на оптимизацию всего и 
вся. Тут уж как получится, так получится. 

 
Александра Смирнова

О расколе в обществе  
и левой идеологии 

 – Разделение общества про-
изошло, очевидно, после начала 
войны. Часть левого лагеря, кто 
поддержал события в 2014 году, 
поддержала СВО, часть высту-
пила против, некоторые заняли 
какую-то мировоззрительную 
позицию. Сейчас, в силу уже-
сточения характера войны, мы 
видим и определённую позицию, 
связанную с поддержкой 
Украины, с поддержкой Запада. 
Часть этих лиц выдавлены за ру-
беж. Некоторые ещё остаются 
здесь, по сути, уже в статусе ино-
странных агентов, или ходят под 
уголовными делами. Есть те, кто 
поддерживают СВО, причем не 
только на словах, но и на деле. 
Также непосредственно уча-
ствуют в СВО, как это делают 
члены партии, союзных партий, 
групп и движений.  

Мы видим, что люди, которые 
когда-то состояли в левых дви-
жениях, типа Пономарёва и ему 
подобных, которые сейчас от-
крыто призывают к терактам на 
территории России, по сути, вы-
ступают агентами мирового им-
периализма.  

Многие любили смеяться над 
такими терминами 20-х, 30-х го-
дов, а сейчас стало несмешно, 
когда увидели количество лю-
дей, которые готовы бороться с 
действующим государством, ве-
сти подрывную деятельность. 

Раньше было принято счи-
тать, что это всё придумал «кро-
вавый Сталин», что нет у нас вра-
гов народа, у нас все невинные 
жертвы, а сейчас, когда увидели, 
что внутри государства есть 
люди, готовые деятельно бо-
роться за упразднение госу-
дарства и этого общества, вне-
запно стало несмешно. Даже по-
клонники коммунистических 
идей стали гораздо лучше пони-
мать мотивировку тогдашнего 
советского военно-политиче-
ского руководства. Это, опять 
же, позволяет использовать 
продвижение левой повестки. 
Например, от коммунистов есть 
активная гуманитарная помощь 
гражданским лицам. Когда люди 
видят, что конкретные партии 
помогают гражданским или во-
енным, это сразу даёт плюсы лю-
бым таким группам. 

И вы помогаете. Но есть 
люди, которые продолжают 
жить, как будто ничего не про-
изошло. В центре Москвы это 
видно особенно. У нас часть 
страны военная, часть страны 
живёт обычной жизнью. Как бы 
не связывая себя с процессами, 
с которыми сейчас связана 
судьба государства.  

 
О Минобороны  

и цензуре 
Сейчас Минобороны претер-

певает очередные очень серь-
ёзные изменения. Многое из 

того, за что ранее критиковали 
Минобороны, фактически ис-
пользуется в чистках среди ру-
ководства. В частности, это из-
вестная история с воровством 
на складах Минобороны перед 
началом войны, то есть пропав-
шие бронежилеты, непостроен-
ные военные городки, которые 
должны были быть, но которых 
не было. Ситуация, когда моби-
лизованные были вынуждены с 
касками времён Великой Отече-
ственной идти в бой, потому что 
другого не было.  

Да, сейчас называют винов-
ных, есть целый список генера-
лов, которые попались на во-
ровстве, но это уже скорее раз-
гребание последствий. Есть 
много различных негативных 
моментов, которые, озвучи-
ваются аккуратно, некоторые 
как бы не озвучиваются, потому 
они затрагивают уже вопросы 
организации армии.  

Информация есть не только в 
официальных источниках. В 
российских телеграм-каналах 
люди могут обсуждать ходы бое-
вых действий, а на подавляю-
щих украинских каналах ком-
ментарии закрыты. Это показы-
вает, где, скажем так, общество 
чуть более свободное, и где 
определённая инициатива объ-
единения присутствует. Есть ка-
кие-то договорённости при со-
хранении свободы выражения. 
Думаю, этого достаточно. Про-
сто закручивать гайки ради за-

кручивания гаек ни к чему хоро-
шему не приведёт. Это позво-
ляет получать более объектив-
ную информацию. Само собой, 
конечно же, военные журнали-
сты должны нести ответствен-
ность, да. То есть если ты созна-
тельно начинаешь фейки разго-
нять, панику сеять среди насе-
ления, тогда да, с тебя уже, на-
верное, должны иметь возмож-
ность спрашивать. 

 
О перспективах  

С моей точки зрения, догово-
риться с текущим режимом в 
Киеве – с нацистами – не пред-
ставляется возможным. Речь 
должна идти о смене режима в 
Киеве, даже если это будет идти 
в рамках переговоров с амери-
канцами. А переговоры, конечно 
же, можно вести только с амери-
канцами, потому что они ре-
ально управляют ситуацией. Ве-
сти переговоры с Зеленским не 
имеет смысла, это просто марио-
нетка. Естественно, для России 
неприемлема Украина в НАТО, 
потому что это означает, что на-
товские базы переместятся на 
наши границы. Это будет вести к 
тому, что боевые действия будут 
продолжаться.  

Да, есть некоторые ожидания, 
что в США проведут выборы, там 
всё изменится, и это приведёт к 
некой заморозке конфликта. Но 
мы помним, как жёстко ошиб-
лись те, кто ставил на Трампа в 
2016 году. Это привело к даль-
нейшей эскалации во многих во-
просах. Там у нас друзей нет, ни-
кто нам хорошо не сделает. Тем 
более они являются матёрыми 

антикоммунистами. Хотя они лю-
бят обвинять друг друга, что, там, 
Обама – коммунист, Харрис – 
коммунист, но это смешно, эти 
люди к коммунистам никакого 
отношения не имеют.  

Мы можем рассчитывать 
только на себя. У нас есть ряд со-
юзников, есть партнёры, есть 
какие-то попутчики – Китай, Тур-
ция, Эмираты, благодаря кото-
рым российская экономика не 
грохнулась, как американцы 
ожидали. То есть если у нас ожи-
дали быстрого окончания войны 
на Украине, то с той стороны 
ожидали, что после экономиче-
ского удара у нас экономика 
сломается.  

Между тем глубина кризиса 
в еврозоне растёт. Что сейчас 
происходит в Германии, проте-
сты во Франции, в Британии? 
Это следствие в том числе 
этого курса, который выбрали 
европейские социалисты. 
Даже не они выбрали – ско-
рее, за них выбрали этот курс. 
Это, конечно же, играет нам на 
пользу, но рассчитывать на то, 
что всё это позволит прекра-
тить войну, на мой взгляд, сей-
час пока рано.  

Что касается распределения 
бремени войны, конечно же, ос-
новная масса бремени лежит 
на народе. То есть простые 
люди воюют, простые люди фи-
нансируют собственную армию. 
Пока у нас, к счастью, нет та-
кого, как на Украине, где бедня-
ков отлавливают на улицах и го-
нят, как скот, на войну, а бога-
тым дают опцию откупиться.  

 
Мария Климанова

Левой повестке  
в блогосфере быть!

Рожайте акушеров!

21 августа состоялась встреча эксперта Центра военно-политической журна-
листики, блогера-миллионника левых взглядов из Севастополя Бориса Рожина, 
известным как Colonel Cassad, с партийным активом КПРФ. В мероприятии 
принял участие депутат Госдумы фракции КПРФ Денис Парфёнов. Модерато-
ром встречи был заведующий отделом МГК КПРФ по организационно-партий-
ной и кадровой работе Максим Тимонин. 

Почему произошёл раскол в обществе? Как долго продлится специальная во-
енная операция? Кто принимал решение о нападении на Курскую область? Дей-
ствительно ли ради этой авантюры Украина использовала свои лучшие ре-
зервы? Почему вновь поднимается вопрос включения Украины в НАТО? Изме-
нится ли ситуация на политической арене с приходом к власти Трампа? Эти и 
другие вопросы обсуждались участниками дискуссии. 

Предлагаем ряд тезисов, который озвучил левый блогер. 

Похоже, наши представители власти принимают слишком 
близко к сердцу то ли завет плодиться и размножаться, то ли на-
каз президента поднимать демографию. Аргумент о том, что 
нужно больше рожать, похоже, работает в любой непонятной си-
туации. Так, гендиректор фонда капремонта Свердловской обла-
сти Станислав Суханов считает, что именно это поможет спра-
виться с… дефицитом электриков.


